

PRESSEMITTEILUNG

NEU-ERÖFFNUNG **LAGERHAUS 62**

am Donnerstag | 6. Oktober 2011 | 18 bis 21 Uhr

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren

sehr herzlich möchten wir Sie zur Eröffnung einer neuen Ausstellungsplattform für zeitgenössische Kunst in Zürich einladen.

Unter dem Namen **LAGERHAUS 62** werden künftig international agierende Galerien ihr Programm vorstellen und Ausstellungsprojekte unterschiedlichster Art realisieren.

LAGERHAUS 62 befindet sich im denkmalgeschützten Lagerhaus an der Giesshübelstrasse 62. Der imposante, nach den Plänen der Zürcher Architekten Anne-Marie Fischer und Reto Visini umgebaute Industriebau aus dem Jahre 1910 besticht durch seine außergewöhnlich großzügigen Räumlichkeiten, die sich besonders zur Präsentation zeitgenössischer Kunst eignen.

LAGERHAUS 62 ist aus einer Interesseninitiative hervorgegangen. Die erste Kunstkooperation wird von **THE VIEW CONTEMPORARY ART SPACE** (Salenstein) und der **ART FELCHLIN GALLERY** (Schwyz) realisiert. Auf über 700 qm Ausstellungsfläche werden plastische Werke von Nadine Röther (D), Jörg Bach (D) und Christofer Kochs (D) in einer spannungsreichen Gegenüberstellung mit den großformatigen Fotografien von Dierk Maass (CH) gezeigt. Weiter Informationen zu den Künstlern entnehmen Sie bitte dem beigefügten Ausstellungsfolder.

Aus dem Erlös der Kunstverkäufe geht ein Teil an die Sozialwerke Pfarrer Sieber, Zürich. Eine Einladung zur Spendenübergabe geht Ihnen gesondert zu.

Wir freuen uns, Ihnen **LAGERHAUS 62** im persönlichen Rundgang vorstellen zu dürfen. Gerne stehen wir Ihnen jederzeit für weitere Informationen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,